
Ciudad de México, 12 de abril de 2018 
  
Entrevista al secretario de Educación Pública, Otto Granados 
Roldán, al término de su participación en la Reunión Hispano-
Mexicana de Ciencias Sociales y Humanidades, realizada en El 
Colegio de México 
  
Pregunta (P): ¿Se está discutiendo en el Senado una iniciativa sobre ciencia? 
  
Secretario de Educación Pública, Otto Granados Roldán (OGR): ¿Cuál? Porque 
hay una iniciativa del presidente. 
P: Si la del presidente. 
  
OGR: ¿A esa refiere? Yo creo que es una iniciativa muy importante, que permitirá 
avanzar en algunos componentes para consolidar los esfuerzos que se han hecho 
en este sexenio en favor de una política de ciencia y tecnología. 
  
Como ustedes saben, y lo mencionó el presidente Peña Nieto en su discurso de 
Querétaro, cuando se inauguró aquel centro de investigación aeroespacial, el 
esfuerzo que ha hecho el Estado mexicano, el gobierno del presidente Peña, para 
aumentar los recursos para ciencia y tecnología, ha sido sin duda importante, por 
una parte. Por otra parte, creo que la iniciativa de reformas permitirá alinear mejor 
los esfuerzos que se hagan en esta materia hacia los sectores estratégicos que 
México está desarrollando de manera más proactiva. 
  
¿Cómo cuáles? Por ejemplo: energía, sector automotriz, sector aeroespacial, 
agroindustria y otros, que son los que están mostrando un desempeño mucho más 
dinámico en la economía mexicana, en el conjunto del atlas manufacturero y 
productivo del país y en la canasta exportadora. 
  
P: Considerando que en 2014 el sector cultural todavía dependía de la Secretaría 
de Educación Pública ¿dónde se encuentran, en que espacio físico les fueron 
resguardados por el sector cultural las obras que se iban a hacer de Diego Rivera, 
Francisco Toledo, etcétera, que iban a ser colocadas en la ciudad de la innovación 
del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación? 
  
OGR: No lo sé. 
  
P: ¿Por qué no lo sabe? 
  
OGR: No lo sé. 
  
P: ¿En estos momentos no fueron entregados? 
  
OGR: No lo sé. ¿Otra pregunta? 
  



P: ¿Ya tendrán los números de cuántos descuentos se van a aplicar por este paro 
de 48 horas que realizaron algunos estados? 
  
OGR: Todavía no,  porque acuérdense que nosotros pagamos por cuenta y orden 
de los estados. Los estados nos tienen que comunicar unos días antes del cierre de 
las quincenas los días en que tal o cual trabajador falto. Esto seguramente nos lo 
van a comunicar en la segunda quincena de abril. 
  
P: ¿Tuvo convocatoria (el paro)? 
  
OGR: Pues yo lo que leí en los periódicos fue más bien una movilización 
extraordinariamente modesta. 
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